
団スキー訓練を終えて
　　　　　　　　　　　　　　　　                 団スキー実行委員長　　鈴木　文志

 今回のスキー訓練において、指導者，保護者，委託のコーチの方々の支援により無事に終了できた
ことを感謝致します。
 参加したスカウトたちは、スキー技術を向上させる目的は充分に達成できたことと思います。特に
初心者として参加した人たちが予想以上に滑れるようになったことについては嬉しい気持ちでいっ
ぱいです。来シーズンも参加し、今年以上に上達することを願っています、またより多くのスカウ
トがスキー体験ができることも希望します。

深山荘のおばさん（中央毛糸の帽子）と記念写真。お世話になりました。

夕食 ２日目　朝食

食事の風景

今年は去年の様なハプニングも無く
２日間とも、レストランで楽しく
食事を取り休憩できました。

ターンする時の体重の
かけ方を教わりました。

Ｈコーチ
Ｓコーチ
ありがとうございました。

一日目　朝食
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